



Asunto: Aclaración sobre las Actas de Defunción en el Registro Civil de la CDMX
Elaborado por: Agencia Digital de Innovación Pública

Contexto

Desde el mes de agosto de 2020, el gobierno de la CDMX publicó, en formato de datos abiertos, la base de datos que muestra las [actas de defunción en el registro civil](#). En un ejercicio de transparencia proactiva, esta información es utilizada para calcular el exceso de mortalidad por COVID-19 en la Ciudad.

Es importante aclarar que **los datos presentados están sujetos a un constante ajuste conforme se sistematiza y se analiza la información**. Por la naturaleza de la información es esperable que haya cambios y modificaciones.

Actualización del 6 de febrero de 2021

Para esta actualización se han incrementado los casos de defunciones para meses anteriores. Este aumento se debe a que, en algunos casos, el registro del acta de defunción no ocurre en el mismo día del fallecimiento.

A continuación incluimos una tabla que muestra la diferencia mensual de los meses que sufrieron cambios en la base de actas de defunción.

Tabla 1: Diferencia mensual entre número de casos de actas de defunción

Mes 2020	Total en versión anterior	Total en versión nueva
Enero	7,889	7,944
Febrero	6,390	6,398
Marzo	6,495	6,497
Abril	9,027	9,022
Mayo	18,005	18,016
Junio	13,658	13,714
Julio	10,253	10,361
Agosto	10,360	10,406
Septiembre	9,529	9,616
Octubre	9,795	9,910